

Tageblatt 15/02/2024

„Inner Wheel“ unterstützt „Dokter Stëmm“



Foto: Stëmm vun der Strooss

Seit Februar befindet sich auch im Norden, in der rue Prince Henri 47 in Ettelbrück, eine Filiale der „Stëmm vun der Strooss“, die von Montag bis Freitag von 11.30 bis 15.30 Uhr geöffnet ist.

Kürzlich überreichte der Verein „Inner Wheel“ Martin Debessel, diplomierter Erzieher der „Stëmm“ in Ettelbrück, eine Spende von 1.500 Euro. Mit diesem Geld unterstützt „Inner Wheel“ gezielt das Projekt „Dokter Stëmm“, um so kostenlose medizinische Beratungen aufrechtzuerhalten, die seit vorigem November einmal wöchentlich ehrenamtlich von Ärzten angeboten werden. „Dokter Stëmm“ ist jeden Dienstag von 13.00 bis 16.00 Uhr in den Räumlichkeiten des medizinisch-sozialen Zentrums eingerichtet, nur wenige Schritte vom Sozialrestaurant entfernt, wo auch direkt ein Termin vereinbart werden kann.